

Informe cálculo mental

Cálculo mental fue un apoyo paralelo para los estudiantes de 1 básico a 8 años.

Según las intervenciones y las fechas explicitadas en la planilla entregada, los 1 y 2 básicos fueron los niveles con mayores complicaciones puesto que también se vio un estancamiento en el desarrollo del año escolar.

Sin embargo y a pesar de las dificultades, con estas intervenciones se logró evidenciar a los estudiantes con más problemas en esta área y de esta forma éstos fueron derivados y derivadas a jornadas de reforzamiento de matemática para apoyar estas deficiencias.

Afortunadamente, la gran mayoría de los y las estudiantes fueron promovidos de curso aprobando la asignatura de matemática, por lo que este apoyo se hace fundamental para tomar decisiones en el camino y así motivar a nuestros niños por el gusto a la asignatura y el desarrollo del espíritu de superación.

Promedio de lenguaje por curso

Promedio de matemática por curso



